Eigenes Logo und Sonderbriefmarke

Planung Ottobeuren bereitet sich auf Jubiläumsjahr vor

Ottobeuren Wegen der umfangreichen Planungen für das Jubiläumsjahr 2014 hat das jährliche Treffen der Vereinsvorstände zur Absprache von Veranstaltungsterminen heuer ausnahmsweise bereits im Oktober stattgefunden. Die Vorbereitungen für die Feier "1250 Jahre Benediktinerabtei Ottobeuren" sind voll im Gange. Das Jubiläumsjahr soll am 1. Januar im Kaisersaal feierlich eröffnet werden. Gleichzeitig wird dort das komplette Jahresprogramm 2014 vorgestellt, wie Touristikamtsleiter Peter Kraus und Abt Johannes Schaber im Kursaal informierten.

"Wir wollen das Jubiläum der Abtei nicht alleine feiern", sagte der Abt. Ein eigenes Logo steht laut Kraus bereits jetzt für die Vorbereitungen zur Verfügung und sei bei ihm für Vereine erhältlich. Ebenso könne ein aktuelles Luftbild der Abtei bei ihm nachgefragt werden. Ottobeuren-Briefmarken zum Jubiläumsjahr zu 45 und 58 Cent soll es noch rechtzeitig bis Weihnachten geben. Wie der Touristikamtsleiter weiter ankündigte, soll der Hang vor der Basilika zum Marktplatz hin mit einer entsprechenden "Jubiläums-Bepflanzung" verschönert werden.

Die Vorsitzenden der Vereine wurden aufgefordert, noch offene Termine mit dem bereits vollen Veranstaltungskalender abzustimmen und umgehend beim Touristikamt nachzureichen, damit sie im Jahresprogramm

"Wir wollen das Jubiläum der Abtei nicht alleine feiern."

> Abt Johannes Schaber

berücksichtigt werden können. Peter Kraus und der stellvertretende Bürgermeister Markus Albrecht dankten den Vorsitzenden für ihr Engagement in den Vereinen und die damit verbundene Bereicherung für Ottobeuren.

Im Rahmen der im vergangenen Jahr eingeführten Ehrung langjähriger Vorsitzender durch die Kommune zeichnete Albrecht den seit 15 Jahren amtierenden Ersten Vorsitzenden der Allgäuer Volkssternwarte, Harald Steinmüller, für seine Verdienste mit einer Urkunde aus. (bum)